

Traumstart für Laudenbachs Volleyballerinnen

TGL gewinnt zum Rückrundenauftakt mit 3:0 Sätzen in Vogelstang

(rp) Mit einem überraschenden 3:0 (25:7, 29:27, 25:21) beim Tabellendritten SSV Vogelstang II ist das Damen-Volleyballteam der TG Laudenbach furios in die Rückrunde der Bezirksklasse gestartet.

Nicht zuletzt auch aufgrund der 0:3-Niederlage im Hinspiel war die TGL in der Rolle des Aussenseiters nach Mannheim gereist. Doch von Beginn an wurde klar, dass das Team um Trainer Sebastian Minden kein zweites Mal ohne zählbaren Erfolg bleiben wollte. Gerade einmal 13 Minuten benötigte Laudenbach zum Gewinn des Auftaktsatzes, der nach einer kaum glaublichen 15:2-Führung schnell entschieden war. Fortan aber kamen die Gastgeberinnen wesentlich besser ins Spiel und hatten beim Stand von 24:21 beste Chancen auf den Satzausgleich. Doch die TGL rettete sich nervenstark in die Satzverlängerung und konnte die Satzführung auf 2:0 ausbauen. Auch im dritten Durchgang hatte der SSV zunächst Vorteile, doch weder eine 11:5- noch eine 14:9-Führung brachten die notwendige Sicherheit. Laudenbach ließ sich nicht aus der Ruhe bringen, glich zum 20:20 aus und sicherte sich am Ende nach einem starken Auftritt mit vier Punkten in Serie den Sieg.

TG Laudenbach: A.-K. Bisdorf, L. Engelhardt, L. Hautschek, J. Kemper, I. Merkel, L. Paul, C. Röder, J. Weik, D. Weiser.